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Privas 10 Décembre 2019  

Présents     N. Godard , A.P. Meheust,  J.P. Nougue,   R. Hérelier ,A.Bayle 

M. Chambonnet , P. Dusserre  , I. Pourchaire,  J.M. Robert, J. Perez ,A .Rey  ,C. Garayt. 

 

Excusés    A. Becerra,  B. Lopez , G.Faure 

 

1 Bilan AG… RC.    Bien que très perturbées par les conditions climatiques, AG et Rencontre des Clubs ont pu se tenir, de nombreux clubs ayant bravé 
la neige. 
L’accueil  et l’organisation par le club du Friol ont été très sympathiques 
Le thème  « Organiser un événement éco-responsable » était vaste et l’animateur apparemment pas très maitre du sujet et disons le , beaucoup ont 
été déçu. Il est vrai que ce sujetest actuellement dans l’esprit de beaucoup a souvent des réponses contradictoires comme par exemple l’utilisation 
des verres  de type eccocup qui entraine d’autres nuisances que celles engendrées par le plastic…..Il n’y a pas de méthode magique pour faire cesser 
le problème il y a simplement la volonté de chacun de le limiter avec les moyens que nous avons à notre disposition.  Mais soyons positifs , 
contrairement à un véhicule motorisé le vélo ne pollue pas ,ne fait pas de bruit et ne demande pas de grands parkings. 
Pour l’avenir il est important que plusieurs d’entre nous est en sa possession l’intégralité des rapports. Cela évitera les problèmes de cette année où 
vu la neige Jean-Pierre n’a pu être présent. 
 
 2 Dates 2020… 
              AG….Elle aurait lieu à Privas soit le 13 soit le 20 Novembre….Il est nécessaire de trouver rapidement une salle…les locaux du CDOS sont trop 
petits…Jean-Marie va contacter rapidement la Mairie (Privas, communes périphériques) , Conseil départemental , CCI 
              Journée des féminines...Vu les forums des associations et Toutes à Toulouse, elle aura lieu le samedi 27 juin, toujours à Freyssenet...Cette 
date sera aussi plus simple pour ne pas oublier la recherche des lots…  Suite à l’ouverture aux féminines drômoises (acté lors de notre dernière 
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réunion et entériné par le Codep 26) une  question : devons-nous ou non limiter le nombre d’inscrites ? A ce jour la réponse est non…La participation 
demandée de 5€ ne varie pas 
Comme pour Toulouse, Annie et Noëlle seront les correspondantes pour renseignements et inscriptions… 
             Critérium des jeunes…Le 14 mai à Taulignan  
              200 KM...Christian présente l’ébauche  trajet 2020, tracé par Y.Magnoulon. 
Il aura lieu le samedi 25 avril, toujours au départ de La Voulte… Christian gérera renseignements et inscriptions…Le tarif 2019 ne bouge pas….A régler 
le lieu (donc un abri) pour la pause de midi vers le village de Montjoux… 
              GTA  Dominique Chamblas  licencié au CTAV  et vététiste accepte de remplacer Alain Demange pour s’occuper du VTT au comité donc de la 
GTA et ce avec Ivan qui représente cette activité au niveau régional … A cette fin le comité le coopte à l’unanimité comme membre du Codep 07. 
La GTA aura lieu les 12—13—14 juin  Un projet sera présenté à la réunion de janvier…L’ouverture aux Codeps voisins est adoptée….sauf augmentation 
du tarif des gites le  prix demandé restera identique. 
 Comme pour le 200Km la licence FFCT  est obligatoire. 
 
3 Sécurité….Actions 2020….Aisance individuelle. Alain –Philippe propose de faire une session à Guilherand au second semestre. Voir avec le club pour 
l’organisation. Elle sera inscrite au calendrier… Information en direction des clubs 
 
                      Thème pour une intervention  extérieure…   Médecin fédéral, médecin du sport et quel thème…Après plusieurs années blanches une 
intervention est souhaitable en 2020. La date est le thème retenu pourraient fixés en coordination avec l’intervenant. 
 
4 Plaquette  le calendrier 2020 est pratiquement bouclé. 
                       Annonceurs…2 ou 3 ne renouvellent pas leur annonce pour 2020… Ces sponsors sont importants pour notre budgets de remplacer  ceux 
qui  cessent leur participation.  L’encart reste à 100 €...Si  certains veulent modifier leur visuel le faire rapidement 
 Rappel….Il existe aussi un déroulant avec des visuels  durée 3 ans cout 100 € ….. il y a de la place  disponible …on pourrait le proposer à ceux qui nous 
quittent                          
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5  Alain-Philippe « Je souhaiterai que »on relance un WE jeunes Codep , à voir ,mais ça me semblerait pas mal ,si possible en Juin » 
. 
 Il y a quelques années le Codep organisé de telles   rencontres  il serait bien de les relancer……En juin le calendrier est bien plein et rien ne peut se 
faire sans les écoles cyclo…En effet ces journées demandent que les éducateurs soient présents, de plus les clubs organisent déjà des séjours pour 
leurs jeunes… ne pourrait-on pas envisager qu’ils l’ouvrent aux autres écoles ardéchoises. Cela est à voir entre elles car se posent alors des problèmes 
d’organisation .Envisager une rencontre dans ce sens est possible mais avec leur accord...  ??? Pour Robert  que les écoles se retrouvent pour le 
critérium régional serait plus pertinent…. 
 
 

 
Divers 
 
Le Teil…le comité acte le principe  d’une rando solidaire….Alain va voir avec le club comment et quand mettre en place cette journée. 
 
 Vélo et comité  Jean-Marie  aimerait que les membres du  comité se retrouvent lors d’une randonnée…on pourrait peut-être organiser cette  sortie 
au Teil lors de la journée solidaire. Avec mes maillots Codep07 ??? Pourquoi pas. 
 
Voies vertes Le CTAV participera à une réunion avec la com.-com. concernant le tronçon de voie verte Labégude--Lalevade. 
                        La  liaison Beaulieu-St Paul le jeune a été inauguré. 
 
Communication Un étudiant en BTS tourisme a contacté Jean-Pierre. A suivre  
 
Formation  Animateur les 8 et 9 Février à Guilherand. 
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Un Vélo à Assistance électrique  c’est : 

 

 

Un moteur d’une puissance nominale de 250w. 

Une assistance qui se coupe au-delàs de 25km/h. 

Ou si l’on arrête de pédaler. 

- Une étiquette d’homologation sur le cadre. 

- Un VAE débridé n’est plus un VAE 
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Loin de faire l’unanimité cette affiche attendra d’être revue 

Prochaine  Réunion 
                                    Privas le mercredi 15 janvier  2020 (ne vous tromper pas d’année !!!!!) 
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